

Dandim 0812 Lamongan bersama Muspika Kecamatan Maduran menggelar sosialisasi Kampung Tanggap Hijau Berseri di Balai Desa Klagensrampat

Basory Wijaya - JATIM.GO.WEB.ID

Sep 16, 2023 - 17:38



Lamongan,- Dandim 0812 Lamongan Letkol Arm Ketut Wira Purbawan, S.IP, M.Han bersama Muspika Kecamatan Maduran menggelar sosialisasi Kampung

Tanggap Hijau Berseri di Balai Desa Klagensrampat, Kecamatan Maduran, Kabupaten Lamongan. Sabtu (16/09/2023).

Kegiatan ini dilakukan dalam upaya meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap pentingnya menjaga lingkungan yang bebas sampah dan melestarikan alam.



Sosialisasi Kampung Tanggap Hijau Berseri merupakan program yang bertujuan untuk mengajak masyarakat setempat aktif dalam menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan di sekitar mereka. Dalam kegiatan ini, Dandim 0812 Lamongan Letkol Arm Ketut Wira Purbawan, S.IP, M.Han Bersama Muspika Kecamatan Maduran berkolaborasi untuk memberikan pemahaman serta edukasi kepada masyarakat tentang manfaat dan cara menjaga kebersihan lingkungan.

Dalam sosialisasi tersebut, Dandim 0812 Lamongan Letkol Arm Ketut Wira Purbawan, S.IP, M.Han menyampaikan berbagai informasi terkait pentingnya memiliki kampung yang bersih dan hijau. Masyarakat juga diberikan pengetahuan mengenai cara mengelola sampah dengan benar, menjaga kebersihan saluran air, serta memanfaatkan limbah organik untuk bahan kompos.

Kegiatan ini diikuti oleh warga masyarakat setempat dan diadakan di balai desa untuk memudahkan akses bagi semua peserta. Dalam sosialisasi ini juga dipaparkan keberhasilan beberapa kampung di Lamongan yang telah menerapkan konsep Kampung Tanggap Hijau Berseri dan memberikan inspirasi bagi masyarakat setempat.

Selain itu, dalam kegiatan ini juga dilakukan penyerahan beberapa alat kebersihan seperti sapu, pengki, dan tong sampah kepada masyarakat sebagai upaya meningkatkan kedisiplinan dan kepedulian warga terhadap kebersihan lingkungan sekitarnya.

Sosialisasi Kampung Tanggap Hijau Berseri ini mendapat sambutan positif dari masyarakat setempat. Mereka berharap program ini dapat berkelanjutan dan semakin banyak kampung yang terlibat dalam menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan di Lamongan.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan masyarakat semakin menyadari pentingnya menjaga lingkungan, sehingga dapat tercipta kampung-kampung yang hijau, bersih, dan sehat di Kabupaten Lamongan.

Melalui kolaborasi antara Dandim 0812 Lamongan dan Muspika Kecamatan

Maduran, diharapkan program Kampung Tanggap Hijau Berseri dapat menjadi contoh bagi daerah lain dalam menjaga kelestarian alam.

Kegiatan sosialisasi Kampung Tanggap Hijau Berseri yang digelar oleh Dandim 0812 Lamongan dan Muspika Kecamatan Maduran mendapat banyak sisi positif. Salah satunya adalah meningkatnya kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga lingkungan dan melestarikan alam. Melalui sosialisasi ini, masyarakat diberikan pemahaman yang lebih baik tentang cara mengelola sampah, menjaga kebersihan saluran air, dan memanfaatkan limbah organik.

Tanggapan masyarakat terhadap kegiatan ini juga sangat positif. Mereka menyambut baik program Kampung Tanggap Hijau Berseri dan antusias dalam mengikuti sosialisasi. Masyarakat merasa terinspirasi oleh keberhasilan beberapa kampung di Lamongan yang telah menerapkan konsep ini, yang menjadi motivasi bagi mereka untuk ikut berpartisipasi dalam menjaga kebersihan lingkungan di sekitar mereka.

Selain itu, penyerahan alat kebersihan kepada masyarakat juga memberikan dampak positif. Masyarakat merasa mendapat dukungan nyata dalam upaya menjaga kebersihan lingkungan. Hal ini turut meningkatkan kedisiplinan dan kepedulian masyarakat terhadap kebersihan lingkungan sekitar mereka.

Dalam tanggapannya, masyarakat berharap program Kampung Tanggap Hijau Berseri dapat berkelanjutan dan semakin banyak kampung di Lamongan yang terlibat dalam menjaga kebersihan dan kelestarian lingkungan. Masyarakat juga mengapresiasi kolaborasi antara Dandim 0812 Lamongan dan Muspika Kecamatan Maduran dalam melaksanakan kegiatan ini, serta berharap program ini dapat menjadi contoh bagi daerah lain dalam menjaga kelestarian alam.

Dengan adanya sisi positif ini, diharapkan kegiatan sosialisasi Kampung Tanggap Hijau Berseri dapat terus dilakukan dan semakin berkembang di Kabupaten Lamongan. Hal ini akan menciptakan kampung-kampung yang hijau, bersih, dan sehat, serta meningkatkan kualitas hidup masyarakat secara keseluruhan.
(Pendim0812)